

omanèchoise)



www.romaneche-thorins.fr

La commission communication continue son engagement de vous transmettre

le plus d'informations possibles sur les projets réalisés sur notre commune.
Aujourd'hui vous aurez le plaisir de lire **L'INFORMATION ROMANECHOISE N°3** qui fait suite au bulletin annuel. N'oubliez pas de télécharger l'application Panneau Pocket pour être tenu au courant de l'actualité.

Le site internet de la mairie ainsi que la boîte à idées et notre page Facebook sont toujours à votre disposition.

LE MOT DU MAIRE

Chères Romanéchoises, Chers Romanéchois,

Juste quelques lignes pour vous tenir au courant du travail de l'équipe municipale.

Tout d'abord la place du village, les pourparlers avancent doucement avec Mr Chastel Sauzet, nous nous efforçons de trouver un accord amiable avec lui sur la vente de ses parcelles qui encombrent la place du village depuis des années.

Nous tiendrons bien entendu la population au courant du succès ou non de cette approche amiable.

Ensuite les travaux de l'école maternelle, ceux-ci ont démarré en juillet et se poursuivront jusqu'à la fin de l'année voire sur 2022, en effet les travaux en site occupé sont toujours complexes à programmer l'intervention des différents corps de métier ne peut se faire que durant les vacances scolaires.

Enfin le rond-point RD 906 entrée nord sur la commune, celui-ci devrait voir le jour en fin de premier semestre 2022.

Les différents concessionnaires (eau, télécom, électricité, gaz) vont intervenir fin 2021, début 2022 pour travailler sur les réseaux de fluides (rénovation, enfouissement, déviation), à la suite le département prendra en charge la création de la voirie. me reste à vous souhaiter d'excellentes vacances et vous donne rendez-vous à la rentrée.

Yannick Wacher





(50) la vitesse dans le village est limitée à 50



il est obligatoire de ramasser les déjections canines

MAISON PLURIDISCIPLINAIRE

Infirmier & Infirmières



cabinet infirmier trouve 10 rue des vignes au sein de la maison

au sein de la maison pluridisciplinaire. Les soins se font à domicile, sur rendez-vous au cabinet, ou sans rendez-vous aux perma-nences. Les détails se trouvent sur la porte du local.

les soins sont s: prélèvements injections réalisés: injections, pansements, perfusions, tests pcr, aides médicali-sées à la personne..

Yves Marchand Catherine Freydier Sandrine Soleymieux Rouchon (remplaçante)

Etiopathe



Marion Reynaud-Bernard

bien les pathologie fonctionnelles aigües que fonctionnelles aigües que chroniques. Du nourrisson au sénior, elle permet de remonter à la cause de la pathologie à partir de symptômes présentés par le patient et d'apporter ainsi une solution efficace à l'aide d'un traitement adapté sans douleur. Des troubles ostéo-articulaires (type sciatique, névralgie, troubles osteo-articulaires (type sciatique, névralgie, entorse...) en passant par les troubles ORL (sinusites à répétition...), digestifs, urogénitale-génitaux et un accompagnement tout au long de la grossesse et du postpartum, voici quelques exemples parmi tant d'autres.

www.facebook.com/etiopathe cabinetdetiopathiebeaujolais-romanechethorins71.business .site www.rdvmedicaux.com



L'étiopathie est une thérapie manuelle mécaniste, qui traite aussi

Sophrologue



Laurent Fouilloux

Je me présente Mr Fouilloux Laurent 52 ans Sophrologue depuis 20 ans, j'ai intégré la maison pluridisciplinaire début

pluridisciplinaire debut mars.
La sophrologie est une technique de relaxation basée sur la respiratoire et l'imagerie mentale.
Je peux vous aider sur toutes les problématiques que vous pouvez rencon-trer dans votre vie.
le suis aussi magnétiseur

Je suis aussi magnétiseur ce qui est complémentaire avec mon activité princi-pale. Je suis en formation actuel-

lement pour devenir préparateur mental pour les sportifs amateurs comme professionnels.

0650373001

Psychologue



"Installée depuis mars dans la Maison Pluridiscidans la Maison Pluridisci-plinaire de Romanèche
Thorins, je reçois des
enfants, des adolescents,
des adultes qui traversent
des difficultés, des
questionnements, des
souffrances qu'ils
souhaitent surmonter et
comprendre à l'aide de
l'écoute et de comprendre à l'aide de l'écoute et de l'écoute et de l'accompagnement d'un professionnel formé à ces questions. Psychologue clinicienne et psychothérapeute, l'exerce depuis une dizaine d'années dans le médico-social. Ainsi en parallèle de mon activité libérale, je suis actuellement psychologue dans un service qui accueille des enfants et adolescents en situation de handicap.

elodieponcin-psychologue.fr

Ostéopathe D.0



Cédric Kazanegra

Diplômé en 2000 d'ISO Lyon (anciennement SUP'OSTEO Lyon) Ancien osteopathe de l'AJ Auxerre. Installé qu'ostéopathe exclusif à Belleville-en-Beaujolais depuis février 2001.
Cabinet d'Ostéopathie exclusive holistique.
Plus de 20 ans d'expérience à votre d'experience à votre service. Prise en charge globale de l'individu : bébés, enfants, adultes, seniors et sportifs. Prise de rendez-vous rapide en cas d'urgence.

Téléphone actuel: 0474864130 www.osteopathe-kazanegra.com www.facebook/cedric.kazanegra.5 google: Kazanagra Cédric

VOS EVENEMENTS

randonnée



Nous avons reçu plusieurs retours de personnes intéressées pour participer à l'élaboration de chemins de randonnée dans notre commune. La réunion aura lieu le mardi 28 septembre à 20h30 en salle du conseil.

Chemins de : Concours Romanèche en Fleurs

Le concours Romanèche en fleurs a eu lieu. Suite à la réception des questionnaires, deux candidat-es ont retenu notre attention. Nous avons visité leurs jardins début juillet. La gagnante, Mme Romani, et le 2eme candidat recevront un bon cadeau. Bravo à vous pour vos installations en faveur de l'environnement et de la biodiversité! Nous remercions tous les participants. Nous vous attendons nombreux au printemps 2022 pour la prochaine session!





ROMANECHE EN FÊTE

Fête de la musique



Dans ce contexte sanitaire particulier nous avons été ravis de pouvoir organiser la fête de la musique. Les Romanéchois ont répondu présent. Ils ont pu écouter et applaudir Péroline et Cloé nos jeunes talents, ainsi que Adèle pour une démonstration de piano. Ensuite le groupe One shot a égayé cette fin de soirée. Nous sommes impatients de pouvoir organiser la prochaine!

Collecteur de mobiles

ORANGE et EMMAÜS INTERNATIONAL s'associent pour

Un petit collecteur vient d'être mis en place à la déchetterie. Pensez-y si votre ancien portable dort encore dans

> Recyclage des mobiles. Devenez acteur d'une filière responsable



La fête nationale

Le 14 juillet a permis de réunir autour du drapeau français une cinquantaine de personnes. Les jeunes du CMJ étaient présents et ont entonné la Marseillaise, accompagnés de leurs aînés. Un verre de l'amitié a clos la cérémonie après le défilé



ECOLOGIE

Ramassage déchets sauvages

Les jeunes élus de la commune (CMJ) ont mené à bien leur action de sensibilisation aux déchets sauvages. Une cinquantaine de personnes a répondu à leur appel lors de la matinée de ramassage des déchets du 30 mai. Au fil de 4 parcours dans le village, les participants ont ramassé plus de 20 kg de déchets.





recycler vos mobiles.

un tiroir.

- UNE ECOLE PLUS VERTE

Le jardin de l'école

Les élèves de l'école élémentaire ont pu cultiver une parcelle de terrain derrière l'école. Les enseignants leur ont appris par la pratique ce qu'est le rythme de vie des plantes. Les élèves ont pu, suite à leurs séances de jardinage, récolter salades, pommes de terre, ...



Végétaliser l'école

Dans le cadre du projet pour végétaliser la cour de l'école élémentaire, une première étape a vu le jour récemment. Un espace a été dégoudronné autour de chaque platane, et une zone a été préparée pour de futures plantations le long de la route (l'idée étant à la fois de briser la vue depuis la route et d'embellir le cadre de vie des élèves). D'autres aménagements verront le jour au fil de l'appée.

TRAVAUX =

Nos biefs

Après le rafraîchissement du bief du Champ Cornet c'est au tour du bief des Fargets d'être désensablé par un curage commandé à PETAVIT par la MBA et enfin autorisé par la Direction Départementale des Territoires.

Une intervention longtemps attendue par les riverains et réclamée à plusieurs reprises par la municipalité au nom des 26 000€ versés chaque année à la communauté de communes pour ce genre de travaux.

Sécurisation

Les travaux de sécurisation ont été réalisés sur la traversée Sud de la RD 906. Les passages piétons ont été aménagés et les intersections et tourne à gauche matérialisés. Malgré tous ces travaux des incivilités sont toujours d'actualité avec des stationnements au milieu de la chaussée et sur les passages piétons ce qui est vraiment dommage. Concernant le giratoire, le début des travaux a été décalé et programmé début avril. Les travaux d'enfouissement (eau téléphone et électricité) quant à eux, démarreront dans le dernier trimestre.

ECONOMIE

Entreprises locales

Deux rencontres d'entreprises ont eu lieu les 11 et 12 juin dernier. Tous étaient contents de l'initiative et heureux de pouvoir nouer connaissance. On retient deux propositions:

1. Annuaire de référencement plus actif des entreprises de Romanèche

2.Des visites d'entreprises en prévision

•Si vous souhaitez référencer votre entreprise, commerce, cabinet ... et faire connaitre son activité, nous vous prions de nous contacter par mail : mairie.economie.tourisme@gmail.com pour recevoir la fiche de renseignement.

Cette communication est proposée gratuitement par la commune à toute entreprise installée sur Romanèche et ayant fait la demande. Votre fiche entreprise sera publiée et accessible à partir des supports numériques de communication de la commune (Site internet, PanneauPocket ...)



Ne pas jeter sur la voix publique Imprimé par DG PROMO